

# Construction d'un hôpital polyvalent de deuxième niveau de référence à La Mannouba



## Opérateur

Ministère de la santé

## Objectif et Contexte

- **Contexte socio-économique :**  
Le gouvernorat de la Mannouba est le seul gouvernorat du Grand Tunis qui n'est pas doté d'un hôpital régional de référence. La population de ce gouvernorat est de 375 000 habitants
- **Projets similaires déjà financés par des bailleurs de fond :**  
Hôpital régional de Tabarka (Banque Européenne d'Investissement)
- **Rentabilité**  
Une meilleure continuité des soins au niveau du gouvernorat de la Mannouba, réduction des délais des RDV et diminution de la charge des soins de proximité actuellement assumés par les centres hospitalo-universitaires du gouvernorat de Tunis au dépens de leurs missions de soins de pointe, de formation et de recherche.

## Description des composantes du projet

Hôpital polyvalent de 120 lits à vocation médicale, chirurgicale et gynéco-obstétricale

## Coût

- **11.2 (M\$)** pour la composante génie-civile ;
- le coût des équipements est estimé à **50%** du coût de la composante génie-civile.

## Financement extérieur

- 8.9 (M\$) soit 80% du coût du projet (composante génie-civile) .
- Négociations en cours avec la BEI.

## Echéancier de réalisation

3 ans pour la composante génie- civile

## Etat de préparation du projet

- Programme médical arrêté
- Etude de faisabilité sera prête avant fin 2012